DEPORTES

por Carlos González García y Jorge García Lozano

Creación del Club de Atletismo «Villa de Yeste»

Ya hace más de tres años que se llevó a cabo la primera carrera popular Villa de Yeste, desde entonces ha ido en crescendo la afición y la práctica al atletismo, en concreto a las carreras de fondo. Siempre ha habido gran afición a todos los deportes en Yeste. En los años 80 con la federación del equipo de futbol, en los años 90 con la práctica de diversos deportes de la mano de "El Rubio" quien en los últimos años ha dado gran importancia a la práctica del atletismo en edad escolar. Siendo esta la base para futuros practicantes del atletismo en el pueblo.

Con la puesta en marcha del Club de Atletismo se hace palpable la idea que tenían un creciente número de deportistas sobre todo fondistas. Desde la realización de la primera carrera popular en Yeste, que fue punto de inflexión para que los corredores habituales dieran más fuerza a su idea de creación de un club de atletismo y sobre todo con la creciente aparición de nuevos y numerosos corredores de diversas edades. Así, se ha ido comentando de unos a otros y se ha dado forma al nuevo club de atletismo de la sierra. Ya en pueblos vecinos como Elche de la sierra,

Molinicos existen clubs de atletismo sobre todo formados por fondistas y en muchos casos con menor número de corredores que el nuevo creado en el pueblo.

Hasta día de hoy los inscritos son una veintena, predominando más hombres que mujeres, aunque este número aumentara poco a poco para sumar al grupo nuevos corredores tanto masculinos, como nuevas corredoras femeninas.

En un principio la idea del club de atletismo es el asistir a las diferentes pruebas o carreras de fondo que se realizan en las comunidades y provincias cercanas a la nuestra. Y la segura participación la próxima temporada en el circuito provincial de carreras populares de Albacete.

Destacar que la finalidad principal de la creación o unión de este grupo de deportistas del pueblo es el disfrute del tiempo libre practicando deporte y dando lugar a otra posibilidad más de actividad placentera y de ocio para todo tipo de edades en Yeste.

Si os gusta el deporte, animaos!!!! En Club de Atletismo ya está en marcha, lunes, miércoles y viernes en las instalaciones deportivas del Llano.

Terminó la primera vuelta para el Deportivo Yeste

Ya terminó la primera vuelta de la temporada para nuestro equipo de futbol del pueblo. Desde el primer partido jugado en octubre hasta el último el equipo ha mejorado notablemente en juego, no en resultados.

Cada nuevo año se hace más y más difícil poder planificar una temporada en la que no surjan problemas por la disponibilidad de jugadores. Estudian y trabajan lejos del pueblo el 80% de la plantilla. Esto supone un lastre casi insalvable para poder preparar los partidos y poder salir al campo con opciones serias de competir por resultados. Aun así, durante todos los partidos disputados los jugadores y entrenador han dado lo mejor de sí, tanto para estar en los entrenamientos, como en los partidos. Se sobre entiende que si un jugador está en el equipo, es porque le gusta el fútbol y disfruta, nadie le obliga. Pero hay que darle valor a esa implicación y compromiso de viajar y molestarse por el eauipo.

Si miramos la clasificación el Deportivo Yeste lo encontramos en las últimas posiciones de la tabla, a nadie nos gusta verlo ahí. Pero también debemos ser realistas y saber de dónde partimos y con que contamos para querer que el equipo sea el primero. Tenemos que entender que el fútbol es una actividad más de ocio en el pueblo durante el fin de semana, concretamente en la tarde del domingo. Desde el primer año la respuesta de los aficionados ha sido notable, siendo uno de los equipos de la categoría que mas aficionados congrega partido tras partido (lo dicen árbitros y rivales).

Partiendo de esta idea, a todos nos gusta disfrutar del fútbol y de ver a nuestros jugadores sobre el campo, y está claro que podrían ganar más partidos y mejorar en la clasificación, y lo harán, pero como dije anteriormente el equipo tiene unas limitaciones contra las que debe luchar. Todos debemos entenderlas y disfrutar de lo que tenemos, que es fútbol los

domingos en el Lla-



Primera Carrera de BTT en Yeste

Últimamente se está practicando un deporte en el municipio casi desconocido por la mayoría de los habitantes de Yeste: la BTT, la práctica de mountain bike o bicicleta de montaña. Este pasado verano, un grupo de jóvenes (y no tan jóvenes) deciden salir la mayoría de las tardes y los sábados en la mañana a disfrutar de los bellos parajes y sendas de nuestro término, los rincones más espectaculares del valle de tus, los maravillosos acantilados del calar de la sima, la tranquilidad y sosiego que se respira en el arroyo de tinjarra...... en definitiva disfrutando de la riqueza que nos ofrece nuestro medio natural.

Todo esto ha dado lugar a que el comité organizador de las carreras de BTT que organiza la Diputación Provincial de Albacete galardone a Yeste con la I Carrera de BTT a nivel provincial que se celebrará en nuestro término el domingo 19 de Junio de 2011.

Este recorrido tendrá un trazado de unos 45-50 km y divagará por algunos parajes de interés como, Cerro Humoso, Tinjarra, Calar de la Sima, Fuentes o el Monte Ardal.

Esperamos contar con el apoyo de todo el municipio para organizar este evento.



(Viene de Pág. 7. Continuación pleno)

- 3 años de quejas vecinos por electrificación de la Fuensanta: «Han sido varias las reuniones mantenidas con el ingeniero industrial que lleva el expediente y con el jefe de zona en Iberdrola y en cada una de ellas se le ha encargado a la empresa la documentación a entregar y a solicitar. El Ayuntamiento solicitó a la Junta de Comunidades la documentación que era de su competencia y la tiene presentada en Iberdrola».
- Tiene usted varios equipos de máquinas arreglando caminos particulares: «Las máquinas que gracias a la Junta de Comunidades han estado trabajando en todo el término municipal durante varios meses sólo han trabajado en carreteras públicas del municipio».
- Arreglo desprendimiento Balsa Vallehermoso: «Se va a acometer ya. En cuanto terminen las máquinas del colegio.

Se han hecho actuaciones en: Carretera de Moropeche, Boche, los Baños de Tus, El Carrascal, Collado Tornero, La Moheda, El Vado, La Tobica, Las Lagunicas, El Pardal, Tus, Los Tejeros, La Parrilla, Las Quebradas, Majada Carrasca, Las quebradas del Arguellite, Carretera de la Solana, Los Prados, Góntar (donde la subida se ha arreglado por tres veces que se ha ido el terreno), Camino viejo de acceso a Góntar como alternativa, Desprendimientos varios de la Carretera de las Juntas, Los Chorreones, Paules, Marchana, Churritales y el Batán, Casas de la Cuesta, Subida a las Torres, Muro del colegio

La Alcaldesa pregunta a los miembros asistentes si existen **ruegos y preguntas** que formular.

Joaquín Altuzarra formula las siguientes:

- ¿En qué situación se encuentra el **Polígono Industrial?**
- ¿Va a ser adquirida la **Residencia de Estudiantes "Beneche"** por la
 JCCM?, ¿Se va a vender o ceder?
- ¿Hay algún proyecto de desarrollo en marcha con la **Escuela Hogar y Casas de Maestros?**
- ¿Se ha dado orden por el Ayuntamiento a sus **proveedores** para que éstos retrasen la presentación de sus facturas a la Corporación?
- ¿Cuánto tiempo va a tardar la Alcaldía en responder estas preguntas?

Ramón García-Peñas formula las siguientes:

- ¿Dónde está el Acta del Pleno correspondiente al mes de agosto donde actuaba como Secretario el Sr. D. Joaquín Marín?
- ¿Es cierto que se van a **permutar dos solares** en proporción 2 metros por uno por el **Palacio de la Vicaría**?
- ¿En qué situación se encuentra la adjudicación del Centro Social de Claras?

Jesús Rubio formula las siguientes:

- ¿Por qué el equipo de gobierno municipal no ha denunciado las posibles irregularidades en la venta de la finca propiedad municipal "Llano Piñón" si tan seguro está de las mismas?
- ¿**Por qué no se ha sacado a un determinado trabajador** en ningún Plan de Empleo después de siete años?

Ramón García-Peñas formula elsiguiente ruego:

- Que **no se mienta** en relación con la información dada sobre la **deuda municipal.**

(Información extraída del alta del pleno. No ha sido fácil hacer este resumen debido a su amplitud: 68 páginas)